

和・汗・創造



2学期のスタートだ



41日間の長い夏休みも終わり、いよいよ2学期がスタートしました。夏休み中は気温が高い日や大雨の日と天候も変化が大きい時期がありましたが、体調を崩すこともなく、部活動の練習や家庭学習に取り組み、自分の力を伸ばすために時間を有効に使えたでしょうか？

登校の様子を見ていると、部活動以外の友だちと久しぶりに会えた嬉しさからか、多くの笑顔を見ることができました。

現在、新型コロナウイルス感染の拡大が続いていますが、今一度、感染予防を徹底したうえで、学校生活をより充実したものにしてできるようみんなで頑張っていきましょう。

9月心のテーマ 「集団の中の自分」

～ まわりのことを考えよう ～

◇自分の役割・自分たちの役割を果たし、集団に貢献しよう。

新チーム始動後のこれまでの頑張りを確かめる新人大会が予定されています。コロナ禍で練習試合もできないなか、苦労もあったと思います。選手としてだけでなく、チームを支えるため、よりよいチームにしていくために今、必要なことは何なのか考えて役割に取り組んでいきましょう。

3年生は、直接応援する機会はないかもしれませんが、1・2年生を応援する温かい雰囲気作りに協力してください。

◇日常生活でやるべきことを「当たり前」にやろう。

部活動だけでなく、給食当番や学級の係活動、学年委員や生徒会活動といった学校生活での役割ももちろんあります。特別なことだけでなく、「当たり前」のことに「当たり前」に取り組んでいきましょう。

成長実感のための今月の一点突破（みんなで集中して取り組み、必ずなしとげる!）は、「**尽くす**」です。自分の役割を果たすことで、クラス、学年、学校全体、部活動など、自分の所属する集団に貢献してください。そのためには、どうしたらよりよいのか判断する力が必要です。また、周りの気づいた人が声かけなどで支えてあげられるといいですね。



生活リズムを整えよう



体内時計が
乱れてしまう

長い夏休みの間に、生活リズムを崩してしまった人はいませんか？ 充実した学校生活を送るためには、規則正しい生活リズムが大切です。「起きる時間・寝る時間・勉強を始める時間」の3点固定を実践し、規則正しい生活を心がけましょう。

- ◇ 登校・・・・・・・・・・8：05から朝活動が始められるように余裕を持って、登校しよう。
- ◇ 朝活動・・・・・・・・・・1日のスタートを静かに集中できる雰囲気作りをしていきましょう。
- ◇ 午前の授業・・・・・・・・「授業を高める7か条」を意識して取り組もう。
- ◇ 給食・・・・・・・・・・手洗い、消毒などの衛生的に素早い準備や黙食を心がけよう。
- ◇ 昼休み・・・・・・・・・・1つの密でも感染の危険があります。密をさけ、感染防止対策を心がけよう。
- ◇ 午後の授業・・・・・・・・午前と同じです。みんなで学び合いましょ。
- ◇ 掃除・・・・・・・・・・みんなで使う場所をみんなで分担し、きれいにしましょう。
- ◇ 部活動・・・・・・・・・・終礼後、素早く着替え、活動場所に早くいきましょう。

交通ルール・マナーを守ろう

1学期には、急な飛び出しなどで接触事故も起きました。命に係わる大きな事故では、ありませんでしたが、登下校の際の交通ルールやマナーをしっかりと守りましょ。危険な自転車の乗り方は、被害者になる可能性だけでなく、加害者になる可能性もあります。「自分の命は自分で守る」+「他の人の命も守る」行動をとりましょ。

現在、県内全域でグッドマナーキャンペーンが行われており、みんなの安全を見守ってくださっています。地域の人たちへのあいさつもしっかりとできるといいですね。



特に注意すべき通学路・通学路周辺



寺井武道館前交差点

信号もなく、進行方向によっては、見通しも悪い交差点です。しっかりと一旦停止し、安全を確認してわたりましょ。



ドラッグストア裏の道（緑町交差点付近）

ドラッグストア裏の道（黄色やじるし）は、道沿いに自宅がある人以外は、**通学路ではありません**。合流する地点で大きく車道にはみ出す人が多く、緑町交差点の方からくる車（赤やじるし）との衝突の危険が大変高く危険です。

